

# NOVEDADES DE EPIGRAFÍA ROMANA EN LA PROVINCIA DE ALBACETE

Por Juan Manuel ABASCAL PALAZÓN  
(Universidad de Alicante)  
Rubí SANZ GAMO  
(Museo de Albacete)

En los últimos cuatro años, resultado de noticias llegadas al Museo de Albacete o de la revisión de sus fondos, el conjunto epigráfico de esta provincia se ha visto incrementado de manera notable. Algunas de las novedades son sencillos grafitos que ofrecen únicamente una evidencia onomástica, pero que tienen el valor suficiente como para ser incluidos en los repertorios al uso. Las diferentes entradas de este trabajo van ordenadas siguiendo un criterio alfabético por localidades de origen.

## 1. ALCALÁ DEL JÚCAR

En la Encuesta de la Comisión Provincial de Monumentos de Albacete, realizada en 1928 y cuyo manuscrito se conserva en el Museo de Albacete, los vecinos de esta localidad de la Manchuela contestan que hay restos antiguos en el «Villar de Piedra», en donde se encontró una «piedra .../... con inscripción ignorada».

## 2. ALCARAZ

J. M. Abascal, *Inscripciones romanas de la provincia de Albacete*, Albacete 1990, n.º 4.

La inscripción de «Pizorro del Indiano» en Alcaraz<sup>1</sup> presenta algunas fracturas que complican algo su lectura. Ello motivó que poco después de su edición distribuyéramos de manera restringida una pequeña modificación del texto. Tal cambio, resultado de las amables sugerencias por separado de los Drs. Michael

---

<sup>1</sup> La necrópolis del «Pizorro del Indiano» está situada en territorio oretano, en la margen izquierda del río de Povedilla, tributario del Guadalmena. Se desconoce el asentamiento al que corresponde, pero que en todo caso debió establecerse a partir del aprovechamiento agrícola y de la proximidad del Camino de Anibal.